Nous sommes fiers de . . .



Kévin **GRODE COEUR**

Gérant d'un centre de formation



Kévin GRODE COEUR

Gérant d'un centre de formation à la conduite

Lycée Simone de Beauvoir

Je me suis orienté vers la formation professionnelle grâce aux conseils de mes proches. J'ai obtenu un premier diplôme, puis un autre et, par la suite, j'ai créé mon entreprise, soutenu par mes proches. Cela fait maintenant 7 ans et je ne compte pas m'arrêter là : je veux continuer à monter en compétences.

Ce n'est pas facile mais croyez en vos rêves, n'ayez pas peur d'échouer. Pour moi, un échec c'est un apprentissage. J'ai tout appris sur le tas et j'ai appris de mes erreurs.

« Le meilleur moyen d'échouer, c'est de ne pas essayer. »

